

Antrag an das Studierendenparlament

Antragsbezeichnung: Die Studierendenschaft insgesamt auf www.fernstudis.de präsentieren	Antrag:
Sitzung des Studierendenparlaments am 07.05.2022 + 08.05.2022	

Antragsteller: André Stephan, Nabiha Ghanem, Burkhard Kalle, Adam Ernst, Pascal Hesse (alle Grüne)	Antrag auf: <input checked="" type="checkbox"/> Beschluss <input checked="" type="checkbox"/> Beratung <input type="checkbox"/> Sonstiges
--	---

Liebe Mitglieder des Studierendenparlaments,

Das Studierendenparlament beauftragt den AStA mit der Prüfung, wie das Internetangebot fernstudis.de zur Präsentation der Studierendenschaft und ihrer Organe insgesamt weiterentwickelt werden kann. Ziel soll es sein, sowohl die gewählten Repräsentant:innen in Studierendenschaft und FernUni-Gremien in Erfahrung bringen sowie erreichen zu können. Darüber hinaus soll aber auch ein integrierter Zugang zu Hochschulgruppen, Information und Austausch ermöglicht werden.

Begründung:
Wir wollen als Studierendenschaft einer FernUni Vorbild für die Nutzung digitaler Instrumente über jedwede Grenzen hinweg sein und nicht lediglich ein digitales "Amtsblatt plus" der Studierendenschaft. Dafür sollen wir uns über Ideen und potentiell zur Verfügung stehende Ressourcen - etwa aus thematisch nahen Studiengängen - verständigen.

Ansatzpunkte für eine mittelfristige Neuausrichtung des Engagements in und für die Studierendenschaft können etwa dem Dritten Engagementbericht "Zukunft Zivilgesellschaft: Junges Engagement im digitalen Zeitalter" der Bundesregierung (14.5.2020, BT-Drs. Drucksache 19/19320) entnommen werden.

Einreicher:innen: André Stephan, Nabiha Ghanem, Burkhard Kalle, Adam Ernst, Pascal Hesse (alle Grüne)